

Schachclub Noris-Tarrasch 1873 e.V.

Protokoll der Vorstandssitzung vom 15.05.2014

Teilnahme

Anwesenheit	Funktion	Name
✓	1. Vorsitzender	Johannes Wulfmeyer
✓	2. Vorsitzender	Gerd Pranschke
✓	Ehrevorsitzender	Hermann Bischoff
✓	Ehrevorsitzender	Harald Zippel
✓	Schatzmeister und Pressewart	Stefan Mättig
	1. Spielleiter	Christian Karasek
	2. Spielleiter	Tolga Ulusoy
	3. Spielleiter	Dirk Thoma
✓ (bis 20.30 Uhr)	1. Jugendleiter	Reiner Heimrath
✓	2. Jugendleiter	Hermann Krauß
✓	3. Jugendleiter	Carlos Corral
✓	Schriftführer	Stefan Meyer
	Schachwart	Werner Dreiseitel
	Bibliothekar	Walter Fentze
	Seniorenwart	Dr. Horst Dähne
✓	Webmaster	Wolfgang Reiser
✓	Revisorin	Benedikte Schlicht
	Revisor	Jürgen Feilke

Beginn der Vorstandssitzung: 19.35 Uhr

TOP 1 – Tagesordnung und letzte Vorstandssitzung

- Die Tagesordnung wird unverändert angenommen.
- Der Betrugsvorwurf gegen Thomas Kirchner ist ausgeräumt (vgl. Protokoll der VS-Sitzung vom 20.02.2104). GM Enders hat sich bei Thomas Kirchner schriftlich entschuldigt und darüber hinaus 50€ an unseren Verein gespendet.
- Die Prüfung der Mitgliederliste hinsichtlich Aktualität ist noch nicht erfolgt.
- Die Kommission, die die Machbarkeit einer Turnierausrichtung prüfen sollte, ist noch nicht tätig gewesen. Carlos Corral wird Vitaliy Promyshlyanskyy fragen, ob das Angebot des Unternehmens Anoxium, ein Schachturnier zu sponsern, noch gültig ist.
- Der geplante Vorstandstermin zum Thema „Auftritt des Schachclubs in Facebook und Twitter“ soll im Herbst stattfinden.
- Die Vorstandsprotokolle sollen zukünftig per Email an die Mitglieder des Vorstands verteilt und auf die Vereins-Homepage gestellt werden (im passwortgeschützten Bereich nur für Vereinsmitglieder).

TOP 2 – Neuzugänge

Der 1. Vorsitzende verliest die Namen der Neuzugänge seit der letzten Vorstandssitzung (vgl. [Anlage 1](#)). Der Vorstand beschließt einstimmig die vorläufige Aufnahme aller Neuzugänge gemäß §3 Nr. 2 der Satzung.

TOP 3 – Finanzangelegenheiten

Der Schatzmeister berichtet, dass das erstmals in diesem Jahr durchgeführte SEPA-Lastschriftverfahren ein voller Erfolg war. Es gab nur vereinzelte Rückbuchungen und damit sogar weniger als in den Vorjahren. Herrmann Bischoff äußert die Befürchtung, dass es zu einer Erhöhung der Vereinsumlage an den Deutschen Schachbund kommen könnte, weil diesem die öffentliche Förderung gestrichen wurde.

TOP 4 – Vereinsausflug

- Der diesjährige Vereinsausflug soll am Samstag, 26.07.2014 stattfinden.
- Angesichts der Beitragserhöhung in diesem Jahr wird der Verein die Kosten übernehmen.
- Als Ausflugsziele werden vorgeschlagen Würzburg, Regensburg mit Besichtigung der Ausstellung „Ludwig der Bayer“, Kulmbach mit Besichtigung des Zinmmuseums „Plessenburg“, Pappenheim mit Ritterturnier, Fränkische Schweiz und München mit Besichtigung der Bavaria Filmstudios.
- Die Vorstandsschaft beschließt die möglichen Ausflugsziele Kulmbach und München in die engere Wahl aufzunehmen. Der 1. und der 2. Vorsitzende werden die beiden Vorschläge weiter ausarbeiten. Anschließend soll dann – noch vor der Generalversammlung – in einer Abstimmung per Email innerhalb der Vorstandsschaft das Ausflugsziel bestimmt werden.

TOP 5 – Spielbetrieb: Modus VM

Wegen der Abwesenheit des 1. Spielleiters wird dieser TOP auf einen Separattermin der Vorstandsschaft vor der nächsten Generalversammlung vertagt. Dort soll dann der Modus der nächsten Vereinsmeisterschaft beschlossen werden.

TOP 6 – Generalversammlung

- Die diesjährige Generalversammlung soll am Freitag, 27.06.2014 stattfinden.
- Die Vorstandsschaft beschließt, vom Vorschlag zur Tagesordnung für die Generalversammlung (vgl. Einladung zur Vorstandssitzung) die Tagesordnungspunkte 7 „ggf. Satzungsänderungen“ und 9 „Bildung eines Wahlausschusses“ zu streichen und ansonsten den Vorschlag zur Tagesordnung zu übernehmen.

TOP 7 – Virtueller Mannschaftsraum

Der Webmaster stellt die Umsetzung des Konzepts vor und die Vorstandsschaft beschließt, in der kommenden Saison einen Probetrieb mit je einer Kreis- und einer Bezirksligamannschaft durchzuführen. Die Mannschaftsführer sollen im Zusammenhang mit der Aufstellung der Mannschaften im Sommer informiert werden und dann sollen auch die Mannschaften für den Probetrieb ausgewählt werden.

TOP 8 – Verschiedenes

- Den Verein hat ein Brief erreicht wegen Erhebung des Rundfunkbeitrags. Der 1. Vorsitzende nimmt sich dieser Angelegenheit an.
- Carlos Corral teilt mit, dass er auf der nächsten Versammlung des Schachbezirks Mittelfranken die Kandidatur zum Bezirksspielleiter erwägt. Einige Vorstandsmitglieder raten ihm mit Verweis auf die damit verbundene sehr hohe zeitliche Belastung ab. Allseits wird jedoch anerkannt, dass ein Amt im Bezirk von Vorteil für den Verein ist.
- Carlos Corral wird den Verein auf der nächsten Versammlung des Schachbezirks Mittelfranken am

17.05.2014 vertreten.

- Die Frist für die Meldung der Mannschaften für die Aufbauliga im Kreis Mittelfranken-Mitte endet am 02.06.2014. Der Vorstand beschließt, eine Mannschaft für die kommende Saison zu melden.
- Am Sonntag, 29.06.2014 findet das diesjährige Hausfest des Loni-Übler-Hauses statt. Der Verein wird sich dort mit breitenschachlichen Aktionen, u.a. Gartenschach, präsentieren.
- Der 1. Vorsitzende teilt mit, dass die 6. Mannschaft am letzten Spieltag der Kreisliga 1 nicht antreten konnte, weil zu wenige Spieler am Spieltag Zeit hatten.

Ende der Vorstandssitzung: 21.30 Uhr

Johannes Wulfmeyer (1. Vorsitzender)

Stefan Meyer (Schriftführer)